

Grundrechte und Verfassungsgerichtsbarkeit

Durch die jüngere Rechtsprechung des Verfassungsgerichtshofes hat die Auslegung der Grundrechte in Österreich eine grundlegende Veränderung erfahren. Arbeiten von Karl Korinek haben diese Entwicklung wesentlich mitbegründet und begleitet. In jüngeren Untersuchungen werden vor allem die Entwicklungsperspektiven dieser Rechtsprechung aufgezeigt. In der Summe enthält der Band eine Gesamtschau der wichtigsten allgemeinen Grundrechtslehren, eine Aufbereitung der in der Praxis bedeutendsten Einzelgrundrechte, insbesondere des Gleichheitsgrundsatzes, der Grundrechte des Wirtschaftslebens und der Kommunikationsgrundrechte, sowie eine umfassende Analyse der verfassungsgerichtlichen Grundrechtsdurchsetzung einschließlich der gemeinschaftsrechtlichen Implikationen.

Forschungen aus Staat und Recht 134

Karl Korinek

Grundrechte und
Verfassungsgerichtsbarkeit

 VERLAG
 ÖSTERREICH

Korinek (Autor)
Grundrechte und Verfassungsgerichtsbarkeit

Monografie
358 Seiten, broschiert
ISBN 978-3-7046-6055-8 (Print)
Erscheinungsdatum: 22. November
2000

65,00 € (Print)

Preise inkl gesetzlicher MwSt